



El Cabildo coloca el acceso peatonal que conecta la playa de Las Teresitas con San Andrés

Tenerife – 08/07/2016. El Cabildo, a través del Consejo Insular de Aguas de Tenerife, colocó hoy [viernes 8] la pasarela peatonal que permitirá a los vecinos y visitantes del barrio de San Andrés llegar a pie hasta la playa de Las Teresitas. El acceso tiene 30 metros de longitud y 4 de ancho.

El consejero de Aguas de la Corporación insular, Manuel Martínez, explica que se trata de una actuación importante, ya que mejora la accesibilidad y la seguridad de las personas que utilizarán este paso a diario, y que les va a permitir llegar directamente hasta la playa.

Este acceso es otra de las piezas que complementan el proyecto de canalización de los barrancos de El Cercado y Las Huertas hasta su desembocadura, con las que se resolverán situaciones como las producidas en octubre de 2014 cuando, a causa de las fuertes lluvias, se desbordaron los cauces.